

Asisten representantes de Europa y Centroamérica

## Diplomáticos de seis países participan en un encuentro con empresarios

Destacan el interés de los desplazados por hacer negocio en la zona. Francisco Jiménez, nuevo miembro de la Academia de la Diplomacia



PABLO MANSILLA [provincia@cordoba.elperiodico.com](mailto:provincia@cordoba.elperiodico.com)  
PUENTE GENIL 09/05/2018

Diplomáticos de hasta seis países y representantes del sector empresarial de Puente Genil participaron ayer en un Foro de la Diplomacia inédito en el municipio de la Campiña Sur. Con el eslogan «Un puente hacia el mundo», los fines de la jornada fueron dar a conocer al sector económico de la localidad y promocionar su patrimonio y su cultura. Se trata de una iniciativa de la Academia de la Diplomacia del Reino de España, en colaboración con el Ayuntamiento de

Puente Genil y la Asociación de Empresarios del municipio (Asojem), en el que participan los embajadores de Eslovenia y Bosnia, los consejeros económicos de las embajadas de Moldavia y Bélgica, así como los cónsules generales de las embajadas de Cuba y de la República Dominicana.

A primera hora de la mañana, el antiguo salón de plenos del Ayuntamiento acogió una recepción oficial a embajadores, cónsules y empresarios tras la que el alcalde, Esteban Morales, señaló que la llegada a Puente Genil de representantes de distintos países «constituye una manera directa de mostrar nuestros productos más emblemáticos y nuestros sectores productivos más emergentes», subrayando que el objetivo que se había marcado el tejido empresarial era originar la oportunidad de contactar con personas que tienen una gran responsabilidad en otros países.

El presidente de la Academia de la Diplomacia, Santiago Velo de Antelo, destacó el «sorprendente» tejido empresarial de Puente Genil y aseguró que la visita se debía a las ganas de conocer la localidad, su historia y las oportunidades de negocio en la zona. Tras una mañana de visitas a La Purísima, Fuente Álamo y las instalaciones de Iluminaciones Ximénez, el hotel Las Acacias acogió un almuerzo durante el cual se entregaron reconocimientos a Iluminaciones Ximénez, El Quijote, San Lorenzo y La Góndola, además de hacerse oficial la entrada de Francisco Jiménez Rosales, presidente del Grupo Ximénez, en la Academia de la Diplomacia de España.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Chispi quiere la mejor despedida del Ximénez

EFE CÓRDOBA 09/05/2018

El jugador del Ángel Ximénez-Avia Chispi afirmó que la participación de su equipo en la Copa del Rey fue «muy bonita, pero ya se acabó», por lo que ahora es el momento de «despedirse bien de la afición» en la Asobal de balonmano, el próximo sábado ante el Atlético Valladolid. El lateral izquierdo del conjunto de Puente Genil declaró a Efe que la idea es que «las sensaciones sigan en la liga para sumar así el máximo de puntos posibles» en las dos jornadas que restan, una vez asegurada la permanencia hace dos semanas antes de afrontar la Copa.

El lateral sevillano advirtió de que los pucelanos «vendrán a ganar» y lo calificó como un equipo «joven y con mucha hambre». Chispi recordó que a la fase final del torneo copero llegaron después de «empezar en noviembre en Antequera», en una competición que reconoció que fue «dura, desagradable por momentos y con remontadas» hasta llegar al Madrid Arena. El sevillano subrayó que se queda con la gran experiencia vivida, aunque «lo ideal hubiera sido quedarse con la sensación del viernes», porque fue «genial cómo se eliminó al Granollers» en un partido «con prórrogas y penaltis».

 elDía digital

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## El I Foro de la Diplomacia busca nuevas oportunidades para los empresarios

Representantes de Eslovenia, Bosnia, Bélgica o Cuba asisten a 'Un puente hacia el mundo'. Francisco Jiménez, de Iluminaciones Ximénez, ingresa en la Academia de la Diplomacia



José Manuel Cabezas 09 Mayo, 2018 - 02:32h

Con el objetivo de promocionar la imagen exterior de la localidad y establecer acuerdos que permitan sentar un marco estable de relaciones empresariales, Puente Genil se convirtió ayer en sede del I Foro de la Diplomacia, una iniciativa auspiciada por el diplomático local Miguel Jiménez y respaldada por el Ayuntamiento de Puente Genil, que tenía como lema Un puente hacia el mundo, reflejo de la vocación emprendedora, abierta y

hospitalaria del municipio. La cita contó con la presencia de una amplia representación diplomática, entre la que destacó la asistencia de la embajadora de Eslovenia, Renata Cvelbar, y el embajador de Bosnia Herzegovina, Darko Zelenika. También estuvieron presentes los consejeros económicos de las embajadas de Bélgica y Moldavia y los cónsules generales de las embajadas de Cuba y República Dominicana

Durante la recepción oficial que tuvo lugar a primera hora de la mañana en el Consistorio, el alcalde, Esteban Morales (PSOE), reiteró que la iniciativa "es una gran oportunidad de promoción, una magnífica ocasión de que nos conozcan en estos países y que, además, ellos conozcan tanto las bondades de nuestra ciudad en diferentes aspectos como la vocación emprendedora de nuestras empresas".

El presidente de la Academia de la Diplomacia Española, Santiago Velo de Antelo, dijo que la presencia de los diplomáticos en la localidad era muy interesante, "ya que nosotros consideramos muy importante el salir de Madrid porque la diplomacia no sólo está en la capital de España, y aquí hemos visto una oportunidad extraordinaria por el sorprendente tejido empresarial que hay y todo su bagaje cultural". Velo de Antelo señaló que los diplomáticos "han venido a Puente Genil no sólo con ganas de conocer el municipio y su historia, sino que han venido también a trabajar y a hacer contactos para establecer oportunidades en esta zona", indicativo de la importancia del encuentro.

El programa de actividades arrancó con una visita a la Cooperativa La Purísima; posteriormente, disfrutaron de una visita guiada a las instalaciones del yacimiento arqueológico de Fuente-Álamo y más tarde conocieron de primera mano las instalaciones de la empresa Iluminaciones Ximénez, líder internacional en el sector de la iluminación artística. Al mediodía, la comitiva se trasladó hasta el salón Fosforito del hotel Las Acacias, donde se procedió a la entrega de reconocimientos a las empresas vinculadas al sector del dulce de membrillo (El Quijote, San Lorenzo y La Góndola). Por último, en el transcurso del almuerzo, se hizo oficial el ingreso de Francisco Jiménez Rosales, máximo responsable del Grupo Ximénez, en la Academia de la Diplomacia de España.

Al encuentro también asistió la diputada provincial de Desarrollo Económico, Ana Carrillo, quien destacó que "es una satisfacción contar con este foro que sitúa a Puente Genil como un lugar de encuentro para compartir experiencias y para proyectar el potencial empresarial y turístico con el que cuenta". "Además, tenemos la oportunidad de reconocer la gran labor que están desarrollando empresas de nuestra localidad, como las que hoy se dan cita en este foro, y que supone todo un impulso para el desarrollo social y económico de Puente Genil", destacó. La vicepresidenta segunda de la institución provincial resaltó que "Puente Genil cada vez es más conocido a nivel nacional e internacional, y esto es gracias al esfuerzo conjunto entre las administraciones, el tejido empresarial y los ciudadanos", añadió.

## IU sobre Edusi: "Es el momento de la autocrítica y de asumir responsabilidades"

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El portavoz de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Puente Genil, Jesús David Sánchez, realiza una valoración política tras conocer la tercera denegación al ayuntamiento de la localidad de fondos Edusi. La lectura que "hacemos desde IU es que no es el momento de que el equipo de gobierno se decepcione sino de que haga autocrítica y asuma responsabilidades y se replantea la estrategia global", y ha recordado que "son ellos los que han gestionado la hoja de ruta". HOY EN PUENTE GENIL NOTICIAS (20:30, Miércoles, 8 horas y 14:30). Al mismo tiempo, Sánchez, invita al gobierno a pensar por qué "somos el pueblo de más de 20.000 habitantes de la provincia que no hemos recibido fondos". En este sentido el portavoz de IU, plantea que quizá sea hora de plantear "que el súper contrato que hicieron al súper gerente no dio resultado", ni tampoco "el

contrato de una empresa para enmendar la plana en esta estrategia tampoco ha dado resultado y aceptarlo" y en lugar de "echar la culpa a las reglas del juego tiene que empezar a preguntarse que a lo mejor los técnicos del ministerio piensan que un pabellón deportivo no es una necesidad estratégica de Puente Genil".

De otro lado, Sánchez, "invitaría a que estudiaran estrategias de otras localidades que sí han tenido éxito y que comprueben que en muchos casos menos es más". Y añade que "hay técnicos municipales que hacen años preparaban proyectos en concurrencia competitiva y hoy en día estos profesionales están relegados a un plano discreto y antes de experimentar quizá habrían que contar con ellos".

## Respuesta positiva de empresarios al I Foro de la Diplomacia en Puente Genil

puentegenilnoticias.com Rocio Díaz

Empresarios de Puente Genil se han volcado de manera "positiva" en la celebración del I Foro de la Diplomacia en la localidad, que comenzaba esta mañana en el Ayuntamiento con las palabras de bienvenida del alcalde Esteban Morales, a los embajadores de Eslovenia y Bosnia, los consejeros económicos de las embajadas de Moldavia y Bélgica y los cónsules generales de las embajadas de Cuba y de la República Dominicana. (HOY EN PUENTE GENIL NOTICIAS TV- 20.30 HORAS)

Bajo el título "Un puente hacia el futuro", el Foro es una iniciativa de la Academia de la Diplomacia, en colaboración con el Ayuntamiento de Puente Genil y la Asociación de Empresarios Asojem. El objetivo marcado con este encuentro, es el de promocionar la imagen de la localidad en el ámbito económico, cultural y turístico. "Dar a conocer- según el regidor local- la ciudad y nuestros sectores económicos para que haya posibilidad de exportar así nuestros productos y venderlos de cara al mundo". Además, según ha continuado el alcalde "con esta visita queremos que, tanto cónsules como embajadores, se lleven la impresión de la fortaleza que tiene Puente Genil dentro de Andalucía".

Santiago Velo de Antelo. Presidente de la Academia, ha manifestado ante los medios de comunicación la importancia de "salir de Madrid para la Diplomacia", remarcando "la oportunidad extraordinaria" que supone este encuentro por el "tejido empresarial tan sorprendente que tiene Puente Genil".

Tras firmar en el libro de Honor de la Ciudad, ha proseguido el programa de actividades que incluye una visita a la Cooperativa de La Purísima, al yacimiento arqueológico de Fuente Álamo y a la empresa Iluminaciones Ximénez. Por último, en el salón Fosforito del Hotel Las Acacias, se procederá a la entrega de reconocimientos a las empresas de Iluminaciones Ximénez, El Quijote, San Lorenzo y La Góndola, y se dará a conocer el ingreso en la Academia de la Democracia de España de Francisco Jiménez Rosales, presidente del Grupo Iluminaciones Ximénez.

## Francisco Jiménez ingresa en la Academia de la Diplomacia de España

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Bajo el título "Un puente hacia el futuro", hoy se está celebrando en Puente Genil la primera edición del Foro de la Diplomacia, proyecto que ha reunido a embajadores de distintos países y al sector empresarial con el objetivo de promocionar la imagen de la localidad en el ámbito económico, cultural y turístico. En el transcurso de un almuerzo en el salón Fosforito del Hotel Las Acacias se procederá a la entrega de reconocimientos a las empresas de Iluminaciones Ximénez, El Quijote, San Lorenzo y La Góndola, y distinguirá como nuevo miembro de la Academia de la Democracia de España a Francisco Jiménez Rosales, presidente del Grupo Iluminaciones Ximénez.

Francisco Jiménez, ha dicho a GRUPO COMUNICA que este nombramiento " es un gran acicate de la Escuela de la Diplomacia y puede venir bien no sólo para Iluminaciones Ximénez sino para todos los empresarios de Puente Genil". ENTREVISTAS con GRUPO COMUNICA.

El Foro es una iniciativa de la Academia de la Diplomacia, en colaboración con el Ayuntamiento de Puente Genil y la Asociación de Empresarios Asojem, al que han confirmado su asistencia los embajadores de Eslovenia y Bosnia, los consejeros económicos de las embajadas de Moldavia y Bélgica y los cónsules generales de las embajadas de Cuba y de la República Dominicana. El programa de actividades ha incluido una visita a la Cooperativa de La Purísima, al yacimiento arqueológico de Fuente Álamo y a la empresa Iluminaciones Ximénez.